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新理事の紹介  

（総務担当 園芸 26 期）片山 康 

卒業後の予定を漠然と考えている時

に先輩の方から「わ」本部での活動のお

話をいただき、何も特技を持っていない

私ですが少しでもお役に立てればと思

い、一緒に活動させていただくことになり

ました。 

これまで体力には多少自信があったの

ですが、グループ学習発表会の直後に体調を崩して 3 週間

入院した後、すっかり体力・筋力が衰えてしまいました。少しず

つ回復を図りながら頑張りたいと思います。 

 

（総務・財務担当 美工 26 期）橋本 みさ子 

シルバーカレッジでの 3 年間は楽しく充

実した日々を過ごさせていただきました。

卒業後をどう過ごそうかとか考えていた時

に、グループわ からお声をかけていただ

き、自分にできるかと不安を感じ戸惑い

ながらも引き受けることにしました。 

グループわ の皆さまの多方面での活動と地域への貢献を

知り、驚かされることばかりです。私も本部の一員として少しで

もお役に立って、楽しかった３年間のお返しをできればと思って

います。微力ながら頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

（広報担当 食文 25 期）竹内 順子 

KSC の建学精神「再び学んで他のた

めに」この言葉を胸に、卒業したらいつか

社会活動に関わりたいと思い、日々過ご

してきました。 この度お声がけしていただ

き大変迷いましたが、お役に立てることが

あるのなら今しかないと思いお引き受けし

ました。ご活躍されている皆さまに教えていただき、グループわ 

本部で精いっぱい頑張りたいと思います。未熟者ですがどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（学校園ボランティア担当 生環 23 期）原田 亮 

私の日々の仕事は孫の保育園の送

迎です。そんな中で、グループわ の理事

となり、時間的拘束が多く戸惑うことばか

りです。それでも、学習支援や学校園ボ

ランティア支援の業務に携わり大きなやり

がいを感じています。 

ある小学校に支援者紹介に同道した

際には、学校側からも支援者本人からも大いに喜ばれました。

これからも子どもたちや学校園のために力を尽くしていきたいと

念じています。 

 

新非常勤理事の紹介 

（須磨区会長 国際 21 期）梅田 孝一 

全区会長を代表し輪番で任に当たる

非常勤理事として、今年度は須磨区会

長となった私が前年度までの北区会長と

交代することになりました。 

超高齢化社会となり、地域での人と

人の繋がりの重要性が高まっており、グ

ループわ での区会の役割も増していま

す。各区会との連携を図りながら、区会員相互、ならびに地

域社会との交流を深める活動の活性化に少しでもお役に立

てればと考えています。ご支援の程よろしくお願いいたします。 

 

（環境部会長 生環 20 期）置塩 豊 

本年度より輪番制となりました部会か

らの非常勤理事として環境部会が務めさ

せていただきます。 

これまでグループわ とは部会の一つの

グループの代表としての関わり程度しかあ

りませんでしたが、今後は部会関連だけ

ではなく、グループわ の活動全体のことでも少しでもお役に立

てればと考えております。 
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